



**Publikation am 18. Juni 2024**

### **Neue Bereichsleiterin Bau und Planung und neues Mitglied der Geschäftsleitung**

Der Gemeinderat hat Sabine Sonntag zur neuen Bereichsleiterin Bau und Planung und zum Geschäftsleitungsmitglied mit Wirkung ab 1. Juni 2024 gewählt.

Sabine Sonntag arbeitet bereits seit August 2022 als Leiterin Hochbau bei der Gemeinde Obersiggenthal. Sie verfügt über Führungserfahrung und Berufserfahrung im Aufgabenbereich von Bau und Planung. Sie ist diplomierte Landschaftsarchitektin HTL und Raumplanerin NDS HTL, Ausbilderin und Erwachsenenbildnerin. Im Auftrag der Geschäftsleitung hat sie bereits seit letztem Dezember interimsistisch gewisse Koordinationsaufgaben innerhalb des Bereichs wahrgenommen.

Der Gemeinderat freut sich sehr auf die weitere Zusammenarbeit.

### **Dienstjubiläen**

Susanne Korb, ist seit 10 Jahren als Schulsozialarbeiterin beim Jugendnetz tätig und unterstützt die Schüler sowie Schülerinnen, die Eltern und Lehrpersonen bei der Bewältigung von Konflikten und Krisensituationen. Susanne Korb hat für alle stets ein offenes Ohr und geht die jeweiligen Anliegen mit viel Fingerspitzengefühl an.

Maria Wenzinger, ist bereits seit 25 Jahren als Mitarbeiterin in der Dorfbibliothek angestellt. Aufgrund ihrer langjährigen Bibliotheks-Erfahrung kennt sie viele spannende Lektüren. Mit ihrer ruhigen und hilfsbereiten Art unterstützt Maria Wenzinger die Kundschaft bei der Auswahl der Medien und sorgt für einen reibungslosen Ausleihbetrieb.

Wir gratulieren diesen beiden Mitarbeiterinnen herzlich, danken für den grossen und allseits geschätzten Einsatz und freuen uns auf hoffentlich noch viele weitere Jahre zu Gunsten der Gemeinde Obersiggenthal.

### **Ortsbürgergemeindeversammlung und Waldumgang**

Am 22. Juni 2024 findet um 13.30 Uhr der Waldumgang statt, dazu sind alle Interessierten eingeladen. Der Treffpunkt befindet sich beim Werkhof Neurüttenen. Anschliessend findet um 16.00 Uhr die Ortsbürgergemeindeversammlung statt.

### **Voranzeige: Online-Partizipation 24. Juni 2024 bis 14. Juli 2024 zum GVK Raum Baden (früher OASE)**

Ihre Meinung ist wichtig! Im Gesamtverkehrskonzept wurden über 60 Massnahmen erarbeitet. Ab dem 24. Juni 2024 ist die Bevölkerung eingeladen jede einzelne Massnahme zu beurteilen. Die Massnahmen werden auf einer interaktiven Karte dargestellt und können angeklickt und kommentiert werden. Machen Sie bitte mit! Nur wenn Sie sich äussern, werden Sie auch gehört.

Sobald der Link bekannt ist, werden wir diesen in den amtlichen Mitteilungen und auf unserer Homepage publizieren.

### **Brand beim Markthof**

Am Donnerstag, 13. Juni 2024, kurz vor 19 Uhr kam es zu mehreren Explosionen in einem Raum in einer Tiefgarage beim Markthof in Nussbaumen. An dieser Stelle zunächst unser herzliches Beileid den Angehörigen der zwei Todesopfer und den Verletzten gute Genesungswünsche.

Beim Eintreffen der Rettungskräfte bot sich ein schlimmes Bild. Innerhalb kürzester Zeit waren zahlreiche Einsatzkräfte aus der ganzen Region und des Kantons vor Ort. Die Brandherde waren bald unter Kontrolle, die Bewohner von vier Wohnblocks evakuiert und vorläufig untergebracht. Geschäftsinhaberinnen und -inhaber haben ihr Geschäft verloren. Die Aufräumarbeiten sind im Gang.

Die Gemeinde dankt

- Allen Rettungskräften für ihren professionellen, lange dauernden und zum Glück unfallfreien Einsatz
- Allen, die spontan Mitmenschen bei sich aufnahmen
- Allen, die grosszügig Essen und Trinken verteilten

- 
- Allen, die unbürokratisch Zimmer und Wohnungen bereitstellten
  - Allen, die in dieser ausserordentlichen Situation in irgendeiner Form Hilfe leisteten

Diese Solidarität und dieses Zusammenstehen vermitteln ein Gefühl der Sicherheit.

**Geht per E-Mail an:**

- Presseverteiler
- Gemeinderat
- Mitarbeitende
- Webmaster / Aushang